

Brot und Wein
und eine Schüssel mit Wasser,
ein kleines Handtuch liegt dabei.

Alles da, was ein Gründonnerstag braucht,
aber die Menschen fehlen.

Ich schließe die Augen und halte kurz still:
Das seid Ihr ja!
Die gute Freundin aus Jugendtagen,
der Nachbar in der Jogginghose,
die Postbeamtin, noch im Stress
und der Vater mit dem Sohn.

Der Hausarzt auch und
die Musikerin,
mein Freundeskreis,
meine Fußpflegerin.

Brot und Wein
und eine Schüssel mit Wasser,
ein kleines Handtuch liegt dabei.

Alles da, was ein Gründonnerstag braucht
und die Menschen sind alle versammelt
um unseren Tisch.

Eva Meder-Thünemann im Namen des Seelsorgeteams